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（川口新風会）６月１９日（金） 碇　　　康　雄

富　沢　太　志

福　田　洋　子 （公　明） 11

古　川　九　一 （自　民） 12

６月１８日（木） 井　上　　　薫 （共　産） ９

濱　田　義　彦 （自　民） 10

矢　野　由紀子 （共　産） ７

稲　垣　喜代久 （自　民） ８

６月１７日（水） 関　　　由紀夫 （公　明） ５

前　原　博　孝 （自　民） ６

板　橋　博　美 （共　産） ３

矢　作　太　郎（川口新風会） ４

発 言 者 順 序

６月１６日（火） 松　本　英　彦 （自　民） １

芝　﨑　正　太 （公　明） ２



松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市内経済の活性化について 

(1) 「地産地消」のための川口ブランド育成への取り組みに

ついて 

(2) 地元企業の受注機会の確保策について 

(3) 本市の産業観光への取り組みについて 

(4) “元気”川口商品券（プレミアム付き商品券）地域消費

喚起事業の現在の進捗と今後の予定について 

２ ３大プロジェクトと市債の返済について 

(1) 新庁舎建設の今後のスケジュールについて 

(2) （仮称）川口市火葬施設及び（仮称）赤山歴史自然公園

について 

ア （仮称）川口市火葬施設建設における建設、電気、

設備工事の設計額の見直しについて 

イ （仮称）川口市火葬施設建設の今後のスケジュール

について 

ウ （仮称）赤山歴史自然公園の現在の進捗状況と今後

のスケジュールについて 

エ （仮称）赤山歴史自然公園内の鋳物製品の紹介や安

行桜植樹について 

(3) 新市立高等学校建設の現在の進捗状況と今後のスケジュ

ールについて 

(4) ３大プロジェクトを含めた市債残高と市債の返済について

    ア 平成２６年度末の市債残高及び第三セクター等改革

     推進債の発行額について 

    イ ３大プロジェクトにかかる市債発行額と今後の市の

     考えについて 

３ 子ども・子育て支援策について 

(1) 新制度移行後の待機児童対策について 

ア 待機児童が増えた要因について 

イ 待機児童の解消に向けた方策について 

ウ 利用者負担額について 

(2) 子ども・子育て支援策としての「ネウボラ」について 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ 湘南新宿ライン停車に向けての環境整備について 

  (1) 湘南新宿ライン川口駅停車と川口駅舎建替えなどについて

(2) 川口駅東口のバス停の配置の見直しなどや駅前広場のあ

り方について 

５ 本市の安全について 

(1) 今年度の防災・減災事業の実施について 

(2) 災害時に障害となる電線類の地中化事業について 

(3) 市のイベント等における小型無人飛行機「ドローン」へ

の対応について 

６ 消防体制について 

(1) 救急車利用者の有料化について 

(2) 消防団員への応援の取り組みについて 

ア 消防団員の確保について 

イ 消防団員への応援制度について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 行財政改革について 

(1) 地方創生への取り組みについて 

(2) 公営競技場周辺自治会への助成金事業について 

(3) 経済産業省官舎跡地の利用について 

    ア 地区計画の内容について 

    イ 今後の予定について 

    ウ 地区計画の実現性について 

  (4) 空き家対策について 

２ フードバンクの活用について 

３ 公共施設の在り方について 

  (1) 新庁舎の水害対策について 

  (2) ＳＫＩＰシティの活用について 

  (3) たたら荘の整備について 

  (4) ウェルカムボードの設置について 

  (5) 市営住宅政策について 

    ア 都市部と郊外の違いについて 

    イ 前川住宅の高齢者向けの住宅施策について 

４ 青少年施策について 

  (1) はたちの集いについて 

  (2) 戦没者追悼式について 

５ 交通安全対策について 

  (1) 道路交通法の改正について 

    ア 市民への周知について 

    イ 児童生徒への周知について 

    ウ 注意喚起の看板の設置について 

  (2) 自転車レーンの設置について 

６ 大型集合住宅の建設について 

７ 地域問題 

   市営青木住宅の駐車場について 

２ 



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 日本国憲法をいかし平和な社会を次世代へ継承すること 

(1) 立憲主義を貫くこと 

(2) 安全保障関連法案の廃案を求めること 

２ 市民の元気は市民のくらしを支えることから 

(1) 市民のくらしに寄り添って 

ア 市民のくらし向きについて 

イ 懐をあたためる施策を 

(2) 公契約条例の制定の検討を 

(3) 地元業者の仕事おこしのために 

ア 住宅リフォーム助成制度の拡充を 

イ 商店版リフォーム助成制度について 

(4) 市民生活最優先の特別債権回収室へ 

ア ５月２９日までの対応について 

イ 滞納相談に対する面談について 

ウ 相談体制の拡充を 

３ 障害者権利条約の水準にふさわしい障害者施策の推進を 

(1) 入所施設の待機者解消を 

ア 待機者の実態把握について 

イ 緊急時の対応について 

ウ 入所施設の増設計画について 

(2) 公的責任において入所施設の整備を 

(3) 安心して暮らし続けられるグループホームに 

ア 人員不足の解決を 

イ 利用者のくらしに寄り添うこと 

ウ 利用者の負担軽減へ 

４ 教育をうける権利を保障するための教育環境の整備を 

(1) ３５人学級の早期実現を 

ア 川口市の現状について 

イ ３５人以下学級の拡充を 

(2) 多様化する教育環境の整備について 

ア 憲法第２６条をいかした学びの場を保障すること 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 イ 公立夜間中学の設置について 

(3) 食育基本法をいかした学校給食へ 

ア 安心・安全な学校給食をおびやかす文部科学省通知

の撤回を求めること 

イ 顔の見える学校給食を 

ウ 全校に栄養士を配置すること 

エ 学校給食費の負担軽減を 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市新庁舎建設基本構想・基本計画審議会について 

  (1) 建設費削減の具体的な方策について 

  (2) 建設計画終了までの工事期間について 

２ 防災拠点機能を備えた総合庁舎と地域間の格差是正について

  (1) ハザードマップ作成時の被災者数と被災状況と避難者数

    ア 地震と火災発生時 

    イ 荒川大洪水時 

  (2) いざ災害、現在地で市民の安全を守る防災体制について

  (3) 建設費を削減し総合庁舎でなくなるなら建設地の再検討を

  (4) ＳＫＩＰシティの都市計画決定「都市再開発の方針」に

   ついて 

  (5) ＳＫＩＰシティＣ街区のＮＨＫへの対応について 

３ 新市立高等学校建設の現状について 

  (1) 平成３０年度開校に向けた整備計画について 

  (2) 新校舎建設中の代替え運動施設について 

  (3) 現市立川口高等学校グラウンドの整備計画について 

  (4) 新校の基本理念、文武両道教育の実現について 

４ （仮称）川口市火葬施設と（仮称）赤山歴史自然公園について

  (1) 入札不調後のその後の対応について 

  (2) 工事の進捗状況について 

    ア （仮称）川口市火葬施設の基盤整備の進捗について

    イ （仮称）赤山歴史自然公園の基盤整備の進捗について

  (3) 県道、市道等周辺道路の整備計画について 

５ 交通不便地解消の為、武蔵野線に新駅開設を 

  (1) 東内野地区からバス停留所までの距離と各駅までの所要

   時間 

  (2) 武蔵野線東川口駅東浦和駅間への新駅の開設について 

６ 危険な通学路の安全対策について 

(1) 危険な通学路の把握について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 (2) 危険な通学路の安全対策について 

７ 地域の問題について 

  (1) 上根橋交差点の渋滞解消策について 

  (2) グリーンセンター北交差点の渋滞解消策について 

  (3) 旧網代橋東側急カーブ地点の速度制限について 

  (4) 首都高速新井宿インター西側交差点の事故多発解消策に

ついて 

  (5) 旧１２２号の石神中バス停北交差点の通学路に手押し信

   号機を 

  (6) 道合の外環道と第二産業道路の交差点内の横断歩道につ

   いて 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 政治的モラルについて 

(1) 県議選・市議選における違法行為について 

ア 違法ポスター掲示への対応について 

イ 違法ノボリ旗使用への対応について 

ウ 違法チラシ配布への対応について 

エ 事前運動への対応について 

オ 警察との連携について 

(2) 自治会・町会の政治的中立性について 

ア 行事等に特定の議員のみを招待する行為について 

イ 特定の候補者を推薦する行為について 

ウ 町会会館に特定の候補者のポスターを掲示する行為

について 

(3) 期日前投票における対応について 

(4) 投票区の見直しについて 

(5) 投票所近くへの公営掲示板の設置について 

２ 教育問題について 

(1) 学区制の見直しについて 

(2) 入学前プログラムの導入について 

(3) 性同一性障害の周知について 

３ ごみの減量化について 

(1) 事業系ごみの減量化へ向けた取り組みについて 

(2) 家庭系ごみの減量化へ向けた取り組みについて 

４ 迷惑行為に対する取り組みについて 

(1) 路上喫煙禁止地区の拡大について 

ア 保育所・幼稚園・学校周辺を喫煙禁止地区に 

イ 公園内および周辺を喫煙禁止地区に 

  (2) 迷惑防止条例の制定について 

５ 水害対策について 

(1) 南鳩ヶ谷６丁目地区の水害対策について 

(2) 辻堤外地域の水害対策について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 国民健康保険の国によるペナルティについて 

７ 保育所利用者負担額の改定について 

８ 私道舗装整備補助金制度の拡充について 

９ 国際化時代に即した海外友好都市の締結について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市平和都市宣言について 

(1) 平和への思いについて 

(2) 平和の尊さの啓発活動について 

２ 拉致問題について 

(1) 写真展のより積極的な支援について 

(2) 小中学校での啓発活動にＤＶＤの活用を 

(3) 拉致問題を考える川口の集いでの「めぐみへの誓い」の

上演について 

(4) 職員のブルーリボンバッジの装着について 

(5) たたら祭りでの署名活動について 

３ 医療センターの救急医療体制の充実について 

(1) 救急医療体制の現実と充実に向けての取り組みについて

(2) 人材確保に向けた取り組みについて 

４ 障害者の入所施設について 

(1) 市内の施設だけで生涯をすごせることについて 

(2) 入所施設の運営について 

５ 本庁舎建設とＮＨＫ跡地利用について 

(1) マンション一体型の豊島区役所のような建設手法について

(2) ＮＨＫ跡地を防災学習センターとして活用することにつ

いて 

６ 日暮里・舎人ライナーの延伸について 

７ 通学定期券の地下鉄運賃値下げについて 

８ 地域について 

(1) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

ア プルトンチェーン跡の幹線道路の早期開通について

イ 予算の倍増について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

 (2) 新郷スポーツセンター、新郷南公民館の改善について 

ア 耐震補強について 

イ 簡易エレベーターの設置について 

(3) 下水道の整備について 

(4) 新郷たたら荘移転後の跡地利用について 

(5) 東本郷台町会の斜面地を防災公園に 

(6) みんななかまバスについて 

ア 路線の復活について 

イ 市内業者の参入について 

(7) 新郷地域のバス路線の見直しについて 

(8) 木曽呂地区の自転車交通の安全対策について 

(9) 戸塚中台公園の駐車場設置について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法を生かした地方自治をめざして 

(1) 憲法を遵守する首長として、「首長九条の会」に参加を 

(2) 平和都市宣言を生かした条例の制定を 

(3) 戦後７０年、平和都市宣言３０年の節目に、平和展の充

実を 

ア 被爆ポスター展の開催を 

イ 憲法を広く市民に 

    ウ 被爆者の生の声が聞ける舞台を 

(4) 被爆地への訪問を積極的に行うこと 

ア 市長が率先して被爆地への訪問を 

イ 小中学生の世界子ども平和会議の参加を 

２ マイナンバー制度の見直しについて 

(1) 日本年金機構の個人情報流出を受けて 

(2) １０月に予定されている番号通知の中止を求めること 

(3) 国に対してマイナンバー制度の廃止を求めること 

３ 市民生活を守る生活保護制度に 

(1) 生活保護申請の意思を尊重すること 

ア 総合相談窓口では、生活保護制度の説明と意思の確

認を行っているのか 

イ 生活保護申請書は本人が手に取れるところに設置す

ること 

(2) 国に対して生活保護基準の引き下げの中止を求めること

ア 生活扶助の引き下げの中止を 

イ 住宅扶助費の引き下げを行わないこと 

ウ 冬季加算の引き下げを行わないこと 

４ 子どもたちが安心してくらせるまちに 

(1) 全ての子どもたちに医療費の無料化を 

ア 完納要件を撤廃すること 

イ 窓口払いの完全廃止を 

ウ 無料化を１８歳まで拡大を 

エ 国に対して窓口助成に対する国庫補助削減のペナル

ティの廃止を求めること 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 (2) 安心して保育が受けられるように 

ア 保育料の改定はどのように行われるのか 

イ 家庭保育室の保育料について、どのように見直しが

行われたのか 

(3) （仮称）川口子どもの権利条例の検討委員会の設置を 

５ 仲町たたら荘、南町保育所の複合化計画について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 商工業の振興について 

  (1) 創業支援に係る本市の取り組みについて 

    ア 年間の創業者数について 

    イ 支援事業の結果内容について 

(ｱ) 窓口相談、起業個別相談会の実績件数及び相談し

て起業にいたらなかったケースの理由について 

(ｲ) 起業人育成講座、創業スクールの内容について 

    ウ インキュベートオフィス利用状況について 

  (2) ものづくり産業への支援について 

    ア 市産品フェアについて 

       販路拡大に繋げる企画について 

    イ 「川口ものづくりネットワーク」の活用について 

     (ｱ) 現在の登録件数について 

     (ｲ) 未登録企業への対応について 

２ 市内業者への優先発注について 

  (1) 物品購入の発注方法について 

    ア 物品発注方法の変更点について 

    イ 平成２６年度の実績と平成２７年度の見込みについて

  (2) 官公需適格組合について 

    ア 官公需適格組合数と市発注の契約内容について 

    イ 今後の官公需適格組合の活用方法について 

  (3) スポーツ用品の購入について 

    ア 平成２６年度の契約状況について 

    イ 小・中・高等学校における発注方法について 

３ 新公会計の取り組みについて 

  (1) 統一的な基準による地方公会計への対応について 

  (2) 財務書類等の利活用について 

４ 市民会館の解体について 

５ 各種競技会選手等派遣費補助金について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 川口市の特色ある教育活動について 

７ 新市立高等学校の開校に向けた準備状況について 

  (1) 新校の基本理念について 

  (2) 校名、校章、校歌、制服等の決定方法について 

８ 避難行動要支援者支援事業について 

９ 地域の問題について 

  (1) 青木町平和公園の旧児童文化センターの解体について 

  (2) 川口オートレース場について 

    ア 警備体制について 

    イ 暗がりを無くすための道路照明灯整備について 

  (3) 青木地区の待機児童について 

    ア 平成２６年度と平成２７年度の歳児ごとの待機児童

     数について 

    イ 今後の整備予定について 

  (4) ごみの排出方法の周知について 

  (5) 通学路の安全性の確保について 

    ア 中青木二丁目（法務局入り口）交差点 

    イ 旧青木環境センター東側の交差点 

８-2-2 



井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 都市農業振興策について 

  (1) 今後の宅地化農地の税制について 

  (2) 新規就農者育成について 

    ア 青年就農給付金制度の見直しを 

    イ 新規就農希望者の支援体制の充実を 

  (3) 農地の有効利用としての対策について 

    ア 農業用施設の課税について 

    イ 市民農園施設の課税について 

    ウ 学校給食への活用について 

    エ 市内産植物の販売促進について 

２ 市民の命とくらしを守る国民健康保険を 

  (1) 国民健康保険税は担税能力を超えているのでは 

  (2) 国民健康保険税の引き下げを 

  (3) 国民健康保険加入の全ての市民に保険証を 

３ 各支所に市民相談サービスの充実を 

４ 災害発生時に備えて防災資機材の充実を 

  (1) 震災及び洪水対策の防災資機材の整備状況について 

  (2) 防災資機材のメンテナンス状況について 

  (3) 防災リーダー研修会について 

５ 地域の問題 

  (1) 神根地区へ認可保育所増設を 

  (2) コミュニティバス（神根循環）の運行経路について 

  (3) 江川調節池内の改善策について 

  (4) 幹線４０号線差間南交差点付近の歩道整備について 

  (5) 県道越谷・川口線の赤山周辺地域の歩道拡幅について 

９ 



濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育問題について 

(1) 新市立高等学校開校に向けて準備の状況について 

ア 新方針により再編・統合される在来校の学校運営に

ついて 

イ 平成３０年度からの新高校の学校運営について 

ウ 学校開設準備室について 

(2) 大貫海浜学園の暑さ対策について 

(3) 築５５年を超える原町小学校校舎の建替えについて 

(4) 外国籍の子ども達の生活マナー向上について 

２ 国際文化交流事業について 

(1) 今後の事業のあり方について 

(2) 小学生・中学生の関わり合いについて 

３ 川口市の防災について 

(1) 災害時の避難所及び防災備蓄品の現状について 

(2) 自主防災組織の資機材点検について 

(3) 川口の帰宅困難者対策について 

４ 高齢者の支援について 

(1) 敬老祝金について 

(2) 老人クラブの「サロン」について 

５ プレミアム付き“元気”川口商品券について 

(1) 加盟店参加の周知について 

(2) 予約購入の方法と抽選について 

６ 地域の問題について 

(1) 川口市の防犯対策について 

ア 犯罪発生状況と防止強化対策について 

イ 防犯カメラの設置について 

(2) 横曽根消防分署裏の空地利用について 

ア これまでの利用状況について 

イ 西川口地区に少ない市民のための公園の設置について

10 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 第６期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について 

  (1) 地域包括支援センター（高齢者の総合相談窓口）の充実

   について 

    ア 新たなセンターの設置予定について 

    イ 人員配置について 

    ウ 高齢者元気づくり推進リーダーについて 

    エ 運営に対する評価・点検について 

  (2) 認知症施策の推進について 

    ア 認知症地域支援推進員の配置について 

    イ 認知症初期集中支援チームについて 

    ウ かかりつけ医の認知症対応力向上と認知症サポート

     医の養成について 

    エ 認知症カフェについて 

    オ 認知症サポーターの養成と活動について 

    カ 小中学生が学ぶ認知症について 

  (3) 小規模多機能型居宅介護施設の設置予定について 

  (4) 緊急通報システムの対象者拡充について 

２ 妊娠期から子育て期まで切れ目のない支援について 

  (1) 保健ステーションの充実について 

  (2) 産前サポートについて 

  (3) 産後ケア事業について 

  (4) かわぐち子育て情報メールについて 

  (5) すくすく読み聞かせダイアリーについて 

３ 障がい児・障がい者施策について 

  (1) 生活介護施設について 

  (2) 行動援護について 

  (3) 中川の郷療育センター（総合医療機関）について 

    ア 本市に中川の郷療育センターのような施設を設置す

     ることについて 

    イ 本市での療育の場について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 教育について 

  (1) 新市立高等学校開校で川口市が目指すことについて 

    ア 新市立高等学校の基本理念の実現に向けて 

    イ 小学生のためのサイエンスショーの効果について 

    ウ 科学館における科学出張教室について 

  (2) がん教育の充実について 

  (3) 外国人児童生徒への対応について 

  (4) 小中学校児童生徒への防災ヘルメット着用について 

  (5) 川口特別支援学校について 

５ 終戦から７０年、川口市平和都市宣言から３０周年の節目に

 ついて 

  (1) 川口市平和展について 

    ア 今年の取り組みについて 

    イ 周知について 

  (2) 平和主張大会について 

  (3) 小中学校での平和学習について 

６ ドッグランの設置について 

７ 川口市産品フェア２０１５について 

  (1) 周知・広告について 

  (2) フェア開催前に現物やサンプル品を展示することについて

  (3) 会場までの交通手段について 

８ マイナンバー制度導入について 

  (1) 業務の簡略化について 

  (2) セキュリティの問題について 

９ 街路緑地帯の管理について 

10 地域問題 

  (1) 県道根岸本町線東側の大型店舗改築による開発地域につ

   いて 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) 柳崎２丁目水路歩道に腰高の高さの街路灯設置について

  (3) 見沼代用水沿いのベンチ設置について 

  (4) 前川小学校の改築工事について 

  (5) 前川地区の新しい住居表示について 

    ア 地域の方々への周知方法について 

    イ 今後の作業スケジュールについて 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 東京オリンピック・パラリンピック開催に向けた当市の取り

組みについて 

(1) 産業振興に係る取り組みについて 

(2) キャンプ地誘致に係る取り組みについて 

２ ＪＲ西川口駅と周辺の環境整備について 

(1) 駅周辺の路上喫煙、ポイ捨ての対策について 

(2) 京浜東北線終電後の東口と西口の分断問題について 

(3) 東口蕨側階段の渋滞について 

３ ごみ問題について 

(1) ごみの不法投棄問題について 

(2) 回収日程の見直しについて 

４ 子供たちの未来に向けた取り組みについて 

(1) 小学校の学力向上の取り組みについて 

(2) 小学校の体力向上の取り組みについて 

(3) 小学校の外国籍児童への取り組みについて 

(4) 通学路の安全性について 

５ 青木町平和公園の利用方法について 

(1) 噴水前広場が長く駐車場として使われている事について

(2) 旧児童文化センターの今後について 

(3) ＳＬと京急車両のメンテナンスについて 

６ 地域の要望から 

(1) 並木小学校南側及び並木４丁目公園北側の水害について

(2) 焼肉安楽亭幸並店前（並木元町１）の信号機設置について

(3) 市役所窓口での問題について 

(4) みんななかまバス新路線の評価について 

(5) 青木町平和公園の照明について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 周辺自治体との連携強化について 

(1) 蕨駅東口の放置自転車について 

ア 広域的な放置自転車対策について 

イ 放置自転車の「即時撤去」導入について 

(2) 蕨駅東口の喫煙所の改善について 

(3) 広域連携の必要性について 

周辺自治体との協力の重要性について 

２ 防災について 

(1) 迅速な救助体制の強化について 

ア 防災リーダーの動員人数について 

イ 自主防災組織が使用する資機材について 

ウ 防災リーダー制度の強化について 

エ 救出された被災者の初期医療体制について 

(2) 帰宅困難者対策について 

ア 帰宅困難者への支援について 

イ 一斉帰宅の抑制について 

(3) 災害対策本部の開設について 

ア 災害時の職員参集率について 

イ 災害時における業務について 

３ 庁舎建替え問題について 

(1) これまでの立地選択の手続きについて 

ア 建替用地選定の際の民意の把握について 

イ 過去の民意表出への対応について 

(2) 建設費について 

ア 建設費の見込みについて 

イ 建設費上昇を抑える方策について 

(3) 災害時の対応について 

ア 市庁舎の立地選定条件としての防災拠点性について

イ 防災拠点性からみた比較について 

(4) 将来発展性について 

ア まちづくりにおける市庁舎の役割について 

イ 将来発展性からみた比較について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 (5) 「埼玉県都市再開発方針」との整合性について 

ア 「埼玉県都市再開発方針」の改定方針について 

イ 埼玉県のＳＫＩＰシティ開発計画への影響について

ウ ＳＫＩＰシティ開発の遅延を緩和する方策について

(6) 現在地での建替えを進めるべき理由について 

ア 現行計画の優位点について 

イ より良い市庁舎建設について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 「将棋のまち川口」全国へアピールを～将棋タイトル戦の招致～

２ 古道・わらびみち沿いに、松の植樹と里のインフラ整備に脱

アスファルトの手法導入を 

(1) 里区画整理地区の古道保全のあり方、松植樹の可能性に

   ついて 

(2) 里のインフラ整備に脱アスファルトの手法導入の可能性

について 

３ 芹の保全策について 

４ 空き家問題について 

５ 市道街路樹の管理方について 

６ カーブミラーについて 

(1) 設置数について 

(2) 簡素化等の考え方について 

７ ５月２７日の施設予約システム導入に関わり 

(1) 予約に係る市民各位の混乱の要因分析と今後の対応策に

ついて 

ア システム側からの分析と対応について 

イ 公民館の職員側からの分析と対応について 

(2) 市業務遂行規範の検討の上で新しい予約システムへの変

更手続きがなされたのか 

８ 中央図書館を除く川口市立図書館の土日休日の開館時間につ

いて 

９ 川口市立医療センター、女子トイレ洗面所にステンレス製荷

物置きを 

10 職員昇格試験の年齢引き下げについて 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

 11 住居表示のあり方について 

12 前川学校給食センター跡地のあり方について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 教育の町「川口」を創造するために、一人ひとりを見届ける

 きめ細かな教育の推進と子育てについて 

  (1) 子育て支援と教育、福祉と教育の連携について 

    ア 福祉と教育が連携した子育て支援、教育について 

    イ 幼保小中が連携できる組織体制「子ども支援ネット

     ワーク協議会」について 

     (ｱ) 子ども行政の視点から 

     (ｲ) 教育行政の視点から 

    ウ ネグレクトと虐待の実態とその態様について 

     (ｱ) 子ども行政ではどうか 

     (ｲ) 教育行政ではどうか 

    エ 発達障害の実態と対応について 

     (ｱ) 子ども行政ではどうか 

     (ｲ) 教育行政ではどうか 

    オ 妊娠、出産から幼稚園、保育所を繋ぐ情報について

    カ 若年者の生活保護受給について 

  (2) 学力低下を防ぎ基礎学力を向上させる方法論について 

    ア 小学校１年生から３年生までの学力の把握について

    イ 小学校１年生から３年生までの学習形態について 

    ウ 小学校１年生から３年生までの学習の「つまづき」

     について 

    エ 基礎学力をつけることについて 

    オ 埼玉県教育委員会が実施した調査の内容について 

    カ 学力低下を防ぎ基礎学力を向上させる提案に対する

     教育委員会の考えについて 

  (3) 歴史教育について 

    ア 中学校の近現代史の単元配列について 

    イ 近現代史に対する児童生徒の興味関心に関する実態

     について 

    ウ 近現代史の学習内容の進捗状況について 

    エ 歴史学習における近現代史の重要性について 

    オ 時間配分や単元配列の調整について 

    カ 市立高等学校３校の歴史授業における日本史、世界

     史の選択の実態について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

   (4) 拉致被害者救出に関わる教育について 

    ア 子ども達の拉致問題についての認識度について 

    イ 各学校における拉致問題の啓発活動について 

  (5) 教職員人事について 

    ア 本市の教職員人事異動方針について 

    イ 新任以来５年で異動する人事について 

    ウ 優秀な臨時的任用教員の採用について 

  (6) エコスクールについて 

     断熱化、遮熱化の見解について 

２ 高等学校教育について 

  (1) 新市立高等学校の設立にかかわって 

    ア 新市立高等学校開校に伴う校長の人事について 

    イ 市内の優秀なスポーツ選手の確保について 

    ウ 教員の人材確保について 

    エ 人事における県教育委員会との協議について 

    オ 現在の市立川口高等学校の敷地について 

  (2) 川口工業高等学校の生徒募集について 

    ア 中学校での進路指導について 

    イ 改善策を図ることについて 

３ 未来の川口を担う青少年の育成について、活き活きとした青

 少年の活動を目指して 

  (1) スポーツ施設の充実について 

    ア 荒川河川敷のグラウンドの整備について 

    イ 各学校のグラウンドに照明器具を設置することにつ

     いて 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園建設に伴うことについて 

    ア 本市が誇れる文化財及び美術品の活用について 

    イ 歴史自然公園に隣接する赤山城跡に博物館、美術館

     の建設を 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 選挙に関わる投票率について 

  (1) 本市の低投票率の分析について 

  (2) 投票率アップの対応、対策について 
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